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El Ayuntamiento exige una salida de la Dos Mares en el municipio
El alcalde tobalinés, Rafael González, mostró ayer al delegado territorial, Jaime Mateu, su
disconformidad con el proyecto de los trazados de la autopista ya que «nos aislará aún más»
Estíbaliz López / Burgos

El alcalde de Valle de Tobalina, Rafael González, se
acercó ayer hasta Burgos para mantener un
encuentro con el delegado territorial de la Junta,
Jaime Mateu. Durante la reunión, González presentó
las inquietudes que su Ayuntamiento mantiene
respecto a la reciente publicación de la Resolución
del 23 de diciembre de 2008 por la que se somete a
información pública el «Estudio informativo y el
estudio de impacto ambiental relativo a la autopista
Dos Mares».
Así, González, dio a conocer al delegado su
disconformidad por el hecho de que los trazados
previstos no incorporen suficientes enlaces con el
Valle. «Necesitamos que haya una salida de acceso
a la zona ya que las más cercanas son la de Medina
y Nofuentes», ha declarado el alcalde a DB.
Además, este hecho supondría para el municipio,
según ha contado Rafael González a nuestro periódico, «dividir en dos el Valle y dejar a los pequeños
núcleos de población aislados aún más». 
Por su parte, Jaime Mateu manifestó su preocupación al respecto y el apoyo al municipio en «aquello que
suponga una mejor conexión con vías de comunicación y potenciación de asentamiento de la población en el
medio rural». 
Todo ello, eso sí, «con el máximo respeto a un proyecto cuya tramitación, aprobación y financiación
corresponde a la Administración General del Estado y cuyo impulso en las mejores condiciones para todos
los afectados, con pleno respeto a los valores ambientales, es una demanda existente desde hace tiempo».
Por otro lado, el alcalde tobalinés entregó a Mateu un dossier con el proyecto de una nueva promoción de
viviendas de promoción pública en colaboración con la Administración Regional. «Hemos presentado un
anteproyecto para 14 casas», ha anunciado González. 
Mateu, indicó que la Junta lo estudiará para ver su posible encaje en las políticas de vivienda.    
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La secretaria del Ayuntamiento de Tobalina, Dolores Maña (i.),
con Rafael González y Jaime Mateu.
Luis López Araico


